

 国際ロータリー第2840地区 2010～2011年度
新会員セミナー・五大奉仕セミナー報告

地区担当副幹事 清水 憲明

1. 日 時 2010年9月5日（日）

新会員セミナー 9:30 開会・五大奉仕セミナー 12:45 開会 / 15:20 閉会

2. 場 所 前橋市 群馬会館

3. 参加者 345人（地区役員32名・各クラブより313名 新会員95名含む）

4. 目 的 クラブ会長、幹事、会長エレクト、クラブ研修リーダー、ロータリー情報担当、国際奉仕委員長、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、新世代奉仕委員長に対して今年から五大奉仕となった状況と理念および実践について確認と、新会員に対しては五大奉仕の基本的知識の習得を目的として開催。

新会員・五大奉仕セミナーが表記の通り開催されました。新会員（入会3年未満）セミナーは午前9時30分から始まり、福田一良ガバナーの挨拶に続き、松倉紘洋地区研修副委員長から本日の目的についての説明と、基調講演をしていただきます国際ロータリー青少年交換委員・関場慶博先生（第2830地区パストガバナー・弘前RC）のご紹介がありました。

関場慶博先生には「ロータリー・明日のために」と題して基調講演をしていただきました。パワーポイントを用いて、具体的な事例を交え大変わかりやすくロータリーの基本をお話しいただきました。

その後、分科会が開かれ、ガバナー補佐の皆様にリーダーとなっていただき、新会員の皆さんとの疑問にお答えするとともに、新会員に向けたロータリーの基本についてレクチャーをしていただきました。この分科会では、基調講演をしていただきました関場慶博先生や、当地区のパストガバナーの皆さんにもカウンセラーとしてご参加いただき、ロータリーの基本について新会員の皆様に理解していただけたものと思っております。



福田ガバナー挨拶



新会員セミナー

昼食をはさんで午後からは五大奉仕セミナーが開催されました。新会員の皆様にも引き続きご参加いただき、総勢345人というたくさんの会員の皆様にお集まりいただきました。

福田一良ガバナーの挨拶に続き、横山公一地区研修リーダーからは今年から四大奉仕に加え新世代奉仕が加わって五大奉仕となった経緯や本日のセミナーの目的についての説明があり、午前に続いて二回目の基調講演を関場慶博先生にしていただきました。演題は「ロータリー・未来への道」です。今までの四大奉仕に加え、新世代奉仕（青少年交換）やインドでのポリオ撲滅運動など関場先生の実体験に基づいたお話があり、五大奉仕について大変わかりやすく説明をしていただきました。

質疑応答の後、前橋女子高音楽部・太田女子高音楽部の卒業生を中心に組織され活動している、ミュージカル劇団アラムニーによるミュージカル「ロータリー・この素晴らしい世界」が上演されました。

このミュージカルは、関場先生の実体験に基づいたロータリー活動をモチーフにして、清章司 PG がロータリーとロータリー財団を知る為のショートストーリーに仕上げ監修したミュージカルであり、本日の五大奉仕セミナーでご講演いただいた「ロータリー・未来への道」をミュージカルにしたものです。歌と踊りで大変わかりやすく新世代奉仕やロータリー財団について理解していただけたものと思います。

ミュージカルの最後には参加者全員でロータリーソング「手に手つないで」を合唱し幕を閉じました。約350名の大合唱の感動冷めやらぬ中、牛久保哲男直前ガバナーから講評と閉会の挨拶をしていただきセミナーを終了いたしました。



関場先生



ミュージカル劇団アラムニー